



Stake7.com greift mit Merkur-Automatenspielen an

Vertrag mit Merkur/Gauselmann-Tochter edict sichert erstklassiges online Casino-Vergnügen

Mit der europäisch lizenzierten online Casinoplattform Stake7 (www.stake7.com) greift die auf der Isle of Man beheimatete Top Gaming Europe Ltd. ins e-Gaming-Business ein. Dabei können den Kunden auf Basis eines Fünf-Jahres-Vertrages zwischen der Top Gaming Europe und der Hamburger edict egaming GmbH stets topaktuelle und sichere Merkur-Automatenspiele angeboten werden. Derzeit sind unter anderem die Merkur Slots "Double Triple Chance™" "Magic Mirror™" "Dragons Treasure™" und "Gold of Persia™" bei Stake7 spielbar.

Top Gaming Europe-Direktor Thomas Taetzner kommentiert: "Wir freuen uns über die Zusammenarbeit mit der edict egaming GmbH. Als Tochter der Merkur Interactive GmbH gehört edict seit 2008 zur Holding der Gauselmann Gruppe - und einen besseren Partner kann man sich in dieser Branche kaum wünschen." Taetzner rechnet mit raschem Wachstum der Plattform www.stake7.com: "Die Merkur-Slots genießen bei Kunden in aller Welt größtes Vertrauen, Stake7 ist in Sachen Sicherheit und Zahlungsabwicklung auf dem neuesten Stand, alle Spiele sind in 3D und made in Germany, und ich bin sicher, wir werden unsere Kundenzahlen rasch deutlich steigern können."

Über Stake7.com

Das Stake7-Casino steht seit seiner Gründung 2012 für Automatenspiele und klassische Casinospiele wie Roulette und Black Jack in überragender Qualität. Alle Stake7 Casino-Spiele werden in HD Qualität angeboten und sind auf jedem Monitor voll skalierbar. Alle angebotenen Spiele wurden entweder von der europäischen Isle of Man Gambling-Commission, oder von der Alderney Gambling Control Commission geprüft, freigegeben und lizenziert.

Pressekontakt

Nübel PR

Herr Christoph Nübel
Melanchthonstrasse 1
76131 Karlsruhe

nuebel-pr.de
nuebel@nuebel-pr.de

Firmenkontakt

Nübel PR

Herr Christoph Nübel
Melanchthonstrasse 1
76131 Karlsruhe

nuebel-pr.de
nuebel@nuebel-pr.de

Wir bieten alle Dienstleistungen rund um die PR an. Der Schwerpunkt liegt bei der Presse- und Medienarbeit, beim Schreiben von Presstexten und Artikeln sowie dem Verfassen von Internettextrnen und Broschüren-Inhalten. Hinzu kommen die PR-Beratung sowie das Erstellen von PR-Konzepten und Pressefahrplänen.